

La biblioteca de Durango supera los 49.000 libros y dispone de cuatro 'ebooks'

La biblioteca de Durango ha superado en este primer trimestre de 2011 las 50.000 unidades de su fondo. Casi 49.100 ejemplares son libros, de los que 11.558 son para niños y niñas, a los que hay que sumar 1.050 publicaciones periódicas, 2.051 soportes para películas y documentales y 418 cedés. En lo que se refiere a sus fondos bibliográficos digitales, cada uno de los cuatro 'ebooks' disponibles cuenta con 600 libros.

Tal y como reconoce la presidenta de Astarloa Kulturgintza, Mari Jose Balier, a lo largo de los últimos años se habían propuesto aumentar "significativamente" el número de unidades "y nos hemos acercado a dos por habitante, por lo que nos encontramos con una biblioteca modelo". La "intensiva" utilización de estas instalaciones y el notable incremento del número de préstamos -en cuatro años ha crecido un 35%- también ha sido valorado muy positivamente por Balier.

Uno de los propósitos de los responsables de la biblioteca ha sido "acercar físicamente" los fondos a los usuarios, para que éstos pudieran ojear los libros y las publicaciones. Actualmente, 34.581 libros son "accesibles directamente para los usuarios, habiendo casi duplicado la cifra en los últimos 3 años".